

Cuando llegue el momento en que la clase obrera haya alcanzado de nuevo su combatividad, no se limitará a sacar de los sindicatos a los malos dirigentes como aconseja "Alerta", no perderá su tiempo y energías en limpiar esta casa podrida de arriba abajo, sino que la destruirá al igual que todas las instituciones propias de la sociedad capitalista.

No dudamos de la sinceridad, ni de la voluntad revolucionaria de los militantes de "Alerta". Por eso estamos convencidos que tarde o temprano tomarán conciencia de su posición errónea y la corregirán.

Cuanto más pronto, mejor será.

J. Blasco

-0-

-0-

-0-

#### Las Preocupaciones del Patronado

"El motor humano necesita carburante... El trabajador también necesita de cuidados. Su organismo puede ser comparado a un motor que necesita carburante para producir trabajo... El trabajador no debe partir al trabajo sin haberse nutrido bien... Así el trabajador podría efectuar normalmente cuatro o cinco horas de trabajo sin malestar, sin cansancio y sin perjuicio de su salud ni de su seguridad... Así como el ciclista que se alimenta sin dejar de pedalar, el obrero debe consumir durante el día una comida ligera... EL ALCOHOL DISMINUYE EL RENDIMIENTO MUSCULAR... EL ALCOHOL ES EL ENEMIGO NUMERO UNO DEL OBRERO Y UNO DE LOS PRINCIPALES OBSTACULOS DE LA PROMOCION OBRERA..."

(Extracto de un volante patronal distribuido a cada obrero en la fábrica Renault junto con su sobre de pagos recientemente)

#### Y Las Preocupaciones morales de "Alerta"

"También el bolsillo de los compañeros se perjudica en la práctica de este vicio que daña por igual su salud como la moral sindical."

"El alcohol constituye uno de los más graves peligros del hombre; lo convierte en un ser vil y despreciable, lo embrutece hasta el punto de perder toda noción personal, sindical, de honor y de virtud."

(Extracto de "Alerta" No 2 del artículo "Sindicato si, Bar no")

SIN COMENTARIOS ¡ ¡